
令和４年11月松阪市議会
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決算を審議 予算を審議
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4月～翌年３月



定例会
令和３年度一般会計・特別会計・事業会計の
決算認定についての議案が上程

市議会 議場
９月７日(水)



令和３年度松阪市一般会計／特別会計決算の概要



一般会計歳入



一般会計歳出



認定!



総務企画分科会

【所管事項】

・市の基本計画・財政・税
・防災・消防・広報











環境福祉分科会

【所管事項】

・お年寄り・障がい者・保健衛生
・保育園、幼稚園・子育て
・交通安全・病院・ごみ・環境



包括的相談支援事業

一人ひとりのくらし



家庭児童相談事業



新型コロナウイルスワクチン接種事業



文教経済分科会

【所管事項】

・農林水産・商工業
・文化・スポーツ
・教育・学校



「障がい者雇用促進事業費」
（決算額：２９万円）

問 障がい者の法定雇
用率。松阪地域は県下
で、下から２番目で未
達成。どのように受け
止めているか。

答 毎年徐々に上昇しており、成果は上がっている。ハロー
ワークや就労の広場とも連携しながら取り組んでいきたい。

意見 他市では法定雇用率２.３％をクリアしているところも多く、県内で
も低い雇用率であることを重く受け止めていただきたい。

R3年民間企業障がい者雇用率



問 令和２年度決算額より

大幅減となった理由は。

問 猟友会の会員を増やす取組はされたのか。

答 令和２年度はイノシシの捕獲頭数が例年より多かったこと
に加え、令和３年度はＣＳＦ(豚熱)の感染拡大により、個体数
そのものが減少したため。

答 市内に居住する方で新規に狩猟免許を取得する方に、経費
の２分の１、上限１万円の補助を行った。

2918

1998

0

1000

2000

3000

4000

令和2年度 令和3年度

９２０万円の減額

「有害鳥獣捕獲補助金」
（決算額：１,９９８万円）



「コロナに負けるな！
キャッシュレス還元事業」
（決算額：２億８,０１０万円）

答 ８割以上が次回もあれば実施を望むとい
う評価が得られた。

（利用者６３１人と事業者３０７店舗から回答）

意見 スマートフォンを使用できない方が多数いること、小規
模店では経費がかかり、参加できないとも聞く。多数の方が参
加できるよう支援をお願いする。

問 第１弾に比べて利用額が増えたが、

アンケート調査による評価は。



「新たな学びの創造事業費」
（決算額：４億４,６０２万円）

問 令和３年度はICT教育の初年度。どのような

スタートを切り、どのような課題が出たのか。

答 緊急事態宣言以降、登校しない児童生徒はタブレットで
授業を受け、配信される教材で学習した。松阪市はWI-FI環境
がない所でも使えるLTEモデルを整備したことですべての子ど
もが家でも学び続けることができた。学校間格差など課題は
あるが、研修など支援を進めていきたい。

意見 全国でも進んでいる松阪のGIGAスクール構想。

歩みを止めることなく進んでほしい。



競輪事業特別会計
（実質収支額： １２億４,０８５万円）
（一般会計繰出金：２億６,０００万円）

問 ８期連続黒字となった好調の要因は。

問 ミッドナイト競輪開催にあたり、地域との交流や理解は。

答 ・各競輪場やサテライトなどの場外発売の努力

・ネットユーザーへの三重県特産品を使ったプレ

ゼントの強化

・コロナによる外出控えに伴う需要の影響

答 地域に愛される競輪場を目指し、地元自治会とのコミュニケー
ションを多く取り、周辺の水路掃除、ごみ集積場設置、イベント告
知の回覧など行っている。大きな苦情はない。



建設水道分科会

【所管事項】

・都市計画・道路・河川
・住宅・公園・上下水道













松阪市議会

説明に対するご意見
をお聞かせください。



各委員会ごとのテーマ

松阪市議会



松阪市議会

ご意見をお聞かせください。



松阪市議会


